

Informationen im Februar 2019

Liebe Eltern,
auch im Februar haben wir wieder Neuigkeiten für Sie.

Motto des Monats

Unser Motto „*Wir halten unsere Schule sauber*“ wird noch einen Monat weiter laufen – bis alle sich daran halten! Dafür wollen wir uns genug Zeit nehmen und im Klassenrat, im Schülerparlament und bei unserer Schulversammlung Vereinbarungen treffen.

Gesundheitsprojekt für Kinder der Klassen 3 und 4

Im 2. Schulhalbjahr starten wir ein neues Gesundheitsprojekt am Nachmittag für die Schüler und Schülerinnen der Klassen 3 und 4, eine Kooperation unserer Schule mit dem SV Bayer und der Bergischen Krankenkasse. Die Themen Bewegung, Körper, Ernährung und Entspannung werden in den Einheiten nacheinander behandelt, jede Einheit beginnt mit einem sportlichen Teil. Es sind noch Plätze frei! Anmeldungen erfolgen über die Klassenlehrerinnen.

Zeugnisse

Am Freitag, den 8.2.2019 erhalten die Kinder der 3. und 4. Klassen ihre Halbjahreszeugnisse. Zur Erinnerung: der Unterricht endet am Freitag dann um 10.55 Uhr, der Ganztag ist geöffnet.

Anmeldung zu den weiterführenden Schulen

Im Februar beginnen die Anmeldetermine an den weiterführenden Schulen. Wir bitten die Eltern der Viertklässler, die Lehrerinnen vorab zu informieren, an welchen Tagen sie zu den Anmeldungen gehen. Wenn Sie einen frühen Termin haben, sollte Ihr Kind danach bitte wieder zur Schule kommen.

Vertretungsunterricht

Auf unsere Homepage finden Sie unter „Downloads“ unser Vertretungskonzept – hier haben wir vereinbart, welche Maßnahmen bei Erkrankungen von Lehrkräften greifen. Bei weiteren Fragen dürfen Sie sich natürlich immer auch persönlich an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen,

Ursula Proebsting,
Rektorin